

Concert du 3 Décembre

Le 2 décembre 2023



Les associations "Patrimoine et Culturelle de Grazac, et A Voir et à Entendre", ont proposé ce dimanche 3 décembre, un concert à l'église de Grazac avec le groupe classique "La Corde à Mi" et la chorale "Les Toun'sol" de Grazac. Avec des airs classiques chantés par M. Jean Michel AZON, accompagné aux violons: par Mmes Pascale ANDRIANA et Muriel JACOBI. ALto: Mme Rime MIDANI, violoncelle: M. FONVIEILLE et hautbois: M. François BOMMIER, le public très nombreux, à apprécié la qualité de cette formation musicale, et lui à réservé une formidable ovation. Ensuite, la chorale de AVE, à réellement emporté l'assemblée, sur des airs plus récents, et un chant de Noël repris par tous. Cela a été un très beau moment quant Léa nous a chanté le solo du titre "Caresse sur l'océan". à la fin de cette superbe prestation, le public debout applaudissait notre chorale qui prend de plus en plus de plaisir à chaque sortie.

Merci à l'ensemble des artistes pour cette prestation de haut niveau, et tout le monde, à la fin du concert, était invité pour une collation bien méritée dans la salle polyvalents "Noël Mesplés"